

Première nuit un peu compliquée car si je m'étais couché très tard en heure Française , en heure locale il y avait encore plein d'activité assez... bruyantes!

Réveil très matinal vers 3heures, toujours ce fichu décalage horaire.

À 5h45 le taxi demandé la veille est venu me chercher pour m'emmener à la station de bus. Le bus est de même arrivé pile poil à l'heure et après 5h30 de route entrecoupé d'un arrêt technique, nous sommes arrivés à la frontière.

Une fois les formalités côté Costa Rica expédiées, c'est à dire le paiement d'une taxe de sortie de 8\$, nous sommes passés aux formalités Nicaraguayennes qui se sont passées très vite et j'ai retrouvé mes amis Arturo et Héctor pour une après midi de route pour arriver à Managua. Avec vue sur d'impressionnantes volcans.

Soirée tranquille avant de démarrer pour de vrai la découverte du pays.

